

La Bolivie s'apprête à assumer la présidence du Parlement andin



La Paz, 7 juillet, (RHC).- Des élus boliviens mettent la dernière main aux démarches pour la passation de la présidence du Parlement andin. La Bolivie assumera la présidence de ce bloc à partir du 22 juillet prochain.

La représentante bolivienne auprès de cet organisme régional, Edith Mendoza, a expliqué que la passation de pouvoirs aura lieu dans le cadre d'une session ordinaire de cette instance législative à La Paz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99297-la-bolivie-sapprete-a-assumer-la-presidence-du-parlement-andin>



Radio Habana Cuba